

EINLADUNG

DISKUSSION AM ABEND

Demis Volpi

Intendant des Hamburg Ballett

im Gespräch mit

Vivien Arnold

Chefdramaturgin des Hamburg Ballett

Montag, 30. September 2024 – 19 Uhr Clubhaus



© Kiran West

Demis Volpi ist seit Beginn der Spielzeit 2024/25 Intendant des Hamburg Ballett – und damit Nachfolger von John Neumeier, der das Ballett über Jahrzehnte geleitet hat.

Der 38 Jahre alte Deutsch-Argentinier erhielt seine Tanzausbildung in Buenos Aires, in Toronto und Stuttgart. Anschließend tanzte er im Corps de Ballet des Stuttgarter Balletts. 2006 begann Volpi, selbst zu choreografieren und wurde 2013 nach seinem erfolgreichen ersten Handlungsballett „Krabat“ zum Hauschoreografen des Stuttgarter Balletts ernannt. Seine erste Direktion übernahm er 2020/21 als Ballettdirektor und Chefchoreograf des Ballett am Rhein in Düsseldorf, das er bis zum Sommer 2024 leitete.

Volpi kreierte in den vergangenen zwei Jahrzehnten narrative wie abstrakte Werke für renommierte Compagnien wie das American Ballet Theatre, das Ballet de Santiago de Chile, das Ballet Nacional del Sodre in Uruguay, das Lettische Nationalballett, die Compañía Nacional de Danza de México sowie Canada's National Ballet School. Seit 2014 arbeitet Volpi auch als Opernregisseur und ist bereits vielfach für seine Arbeiten ausgezeichnet worden.

Zwei Tage nach der ersten Premiere stellt sich der neue Ballettintendant im Amsinck-Haus den Fragen von Moderatorin und Chefdramaturgin des Hamburg Ballett Vivien Arnold. Gastgeber des Abends ist Vizepräsident Dr. Axel Pfeifer, der den Ehrengast begrüßt.

Termin Montag, 30. September 2024 – 19 Uhr Clubhaus

Imbiss einschl. Wein & Wasser 45,- Euro

Gerne servieren wir Ihnen ein vegetarisches Gericht. Bitte teilen Sie uns Ihren diesbezüglichen Wunsch bis spätestens drei Werktage vor der Veranstaltung mit.

Anmeldung E-Mail an anmeldung@ueberseeclub.de oder online im [Mitgliederportal](#)

Absage kostenfrei bis 13 Uhr am 25.09.2024

Rückfragen Tel. 040 35 52 90-12 (Claudia Hornig)

Bitte beachten: Während der Veranstaltung werden für den Übersee-Club ggf. Fotos und Videos zu Zwecken der Öffentlichkeitsarbeit gemacht.

